
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１７年８月２１日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  関西文化サロン 

出席者   宮本代表相談役・河内支部長・神崎副支部長・小池副支部長・小島副支部長・

東川専務理事・長井執行常任理事・三輪執行常任理事・清水執行常任理事・

岩田執行常任理事・新村監事・吉田常任理事・樋口常任理事・井上常任理事・

江端常任理事・八尾常任理事・萩野常任理事・土橋常任理事・中村常任理事・

能任常任理事・原（伸行）常任理事・藤本常任理事・原（宏明）常任理事・

林（妙子）常任理事・松本常任理事・益井常任理事・正木常任理事・小高常

任理事・乙守常任理事・下村常任理事・＜オブザーバー＞西村氏 

 

 

１．あいさつ 河内支部長 

1. 総会についてのお礼。 

2. 若い世代に大阪支部へ入会してもらえるようにしていきたい。そのために、総会・ク

リスマス会の講演者に同志社出身者でない方にもオファーしていく。そこから入会者

を増やしたい。 

3. この場所での最後の常任理事会となります。 

 

あいさつ 宮本代表相談役 

1. 名誉会員の長老、吉本晴彦さんが５月に９３歳で逝去された。 

2. 吉本さんに黙祷を奉げた。 

 

２．総会の報告 東川専務理事 

1. 参加者３５０名前後 

2. 若い人たちが多数参加してくれた。 

3. 食事については個人の主観が大きいが、料理を最初に出したのは良かったのではない

か。 

 

３．総会の会計報告 清水執行常任理事 

1. 会計報告 

2. 記念品シールは１０００枚作成、クリスマス会でも使用します。 

3. ９名が終身会員を選択した。 

 

 

 



４．クリスマス会準備について 長井執行常任理事  

1. 同志社出身者にこだわらない方針のもと、「熊本マリ」さんを仮押さえしている。 

2. 司会は局アナ予定。 

3. 今年のクリスマス会は１２月５日（火）←例年は水曜日なので間違わないように。 

 

５．法人協力会員の募集と新入会員増強について 小池副支部長 

1. 法人会員前回２７社。今回も前回通りお願いしたい。振込は１０月末ごろお願いする

予定。 

2. 新入会員を増やす協力をさらにお願いしたい。 

 

６. 校友会本部の報告（大懇親会等） 宮本代表相談役・井上常任理事 

1. ホームカミングデー１１月１２日開催。講演は八田総長・理事長。開催場所は良心館

で７～８００人入る。 

2. 「ビジョン２０２５」について。２０２５年に向けて５０億円の寄付を集める予定 

(10/1～)。 

3. 校友会のサンデー毎日掲載について。副会長５名にインタビュー。一読いただき、校

友会の説明に使ってください。 

 

７．新会員入会について 東川専務理事 

1. 大学中退者の入会希望あり。会則通り入会了承された。 

 

８．今後の常任理事会会場について 長井執行常任理事 

1. 次回から大阪倶楽部で開催。料金は現状程度を見込む。日程も今まで通り（次回１０

／２３）。ただし、来年１月の常任理事会については日程が変更になります。 

 

９．各組織の近況について 

①LCC（清水執行常任理事） 

1. 7/7にミャンマー支部設立総会に参加。ＬＣＣより６名ミャンマー支部からは１１名参

加。 

2. 同志社大学プロジェクト科目に応募します。１１月末決定予定。柴田直前支部長のロ

ゴス様に全面協力していただく予定。 

3. 9/6不二製油工場見学会。定員２５名満員になりました。 

4. 9/11定例会開催。 

 

②HLC（原伸行常任理事） 

1. ５月に総会を開催。事務局長にカナメさんが就任。 

2. 9/11定例会開催。 

 



③樹徳会大阪支部（正木常任理事） 

1. 10/24支部総会開催予定 

2. 9/24本部総会開催予定 

 

④大阪同志社クラブ（神崎副支部長） 

1. 7/19ロイヤルホテルで開催。 

2. 8/23京都がんこ高瀬川二条苑にて開催予定。 

 

⑤同志社不動産会ＲＥクローバー倶楽部（宮本代表相談役） 

1. 7/20ＫＫＤＷ懇親会７０名ほど参加。 

2. 8/22暑気払い＠ＡＮＡクラウンホテルビアガーデン 

3. 9/14ＫＫＤＷ、10/12ＫＫＤＷ例会 

 

⑥同経会大阪（土橋常任理事） 

1. ２０１８年２月総会でマルハニチロの伊藤社長の講演が内々定。 

 

⑦紫翠会（益井常任理事） 

1. 9/16木津川カントリーでゴルフコンペ開催予定。 

2. 10/1ロイヤルホテルにて大同窓祭開催予定。 

 

⑧DY-OB会（新村監事） 

1. 7/20ウェスティンホテルで太平洋クラブ川本副社長を講師に開催。１０名参加 

2. 次回未定 

 

⑨政法会大阪支部（松本常任理事） 

1. 8/2早朝勉強会 

2. 10/25早朝勉強会「里親制度について」開催予定 

3. 11/22忘年会予定＠DD ハウス横 がんこ梅田本店 

 

⑩心理学会同窓部会（原宏明常任理事） 

1. 7/25に山田会長、コジマ副会長、田中事務局長になった。 

2. ホームカミングデーで講演会 

3. 名簿発行予定 

 

⑪メディアクローバー会（長井執行常任理事） 

1. 9/27から実践講座開始１５名受講 

2. 9/27に総会開催予定。 

3. 8/8東京のマスコミ向け懇談会７０名ほど出席。 



⑫士の会（西村戦略部長） 

1. 現在６士業から拡大予定 

2. 6/30に Facebookページ・ウェブサイト立ち上げ 

3. 起業家支援に重点を置いた活動予定。 

4. 11/18ビジネスプランコンテスト参加。 

 

１０．会費納入状況 清水執行常任理事 

1. 納入実績３７８名（昨年３７４名） 

2. 終身会員と年次会員どちらが良いか→納入が１０年を超える場合は終身会員が安くな

るが年次会員で長年納入してもらうほうが収入も安定してよい。 

 

 

次回から開催場所が変更になります。 

次回常任理事会開催日 １０月２３日（月）１９：００～ 

           於：大阪倶楽部 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 岩田執行常任理事） 

（文責 東川専務理事） 
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